

23 marzo, 2024

## El presidente de FEMEPA Jorge Mañe: "El GNP Mexico P1 y el pádel, símbolos del renacimiento de Acapulco"

Poco más de tres meses para reanudar y volver a ser grandes también en el deporte, con uno de los eventos más importantes del circuito **Premier Padel** gobernado por la **FIP**. La celebración en **Acapulco** después de los difíciles días del huracán Otis tiene hoy la imagen del **GNP Mexico P1** que ve involucrados a todos los grandes talentos de la "pala". Un torneo muy esperado después del obligado alto en el Major del pasado noviembre y celebrado con entusiasmo por **Jorge Mañe**, presidente de **FEMEPA**, la Federación Mexicana de pádel.

*"Estamos muy felices de que el pádel, el deporte que más crece en el mundo, haya encontrado un hogar en este torneo, en su cuna. El pádel - recuerda el número uno del pádel mexicano - ha regresado a donde nació: hace más de 50 años aquí se construyó por Enrique Corcuera el primer campo. Estamos muy agradecidos a Premier Padel, a la Federación Internacional de Padel y a todos aquellos que han hecho posible todo esto. Hoy estamos felices: son días emocionantes porque después de lo que sucedió hace poco más de 100 días, hacer posible lo que estamos viviendo en estos días es un hermoso sueño hecho realidad".*

**DESARROLLO Y FORMACIÓN** La fiesta en curso en el torneo de Acapulco, continúa Mañe, es un punto de llegada y al mismo tiempo de partida para el crecimiento del pádel en todo el país. *"En México, con la ayuda de la FIP, hemos estado trabajando duro durante cuatro años. Durante este período, hemos vivido tres años de pandemia, pero cada año hemos crecido en doble dígito".* También a nivel internacional, la presencia es constante: *"Cada año hay seis torneos panamericanos que reúnen a más de 500 jugadores de 12 países, y México siempre confirma su participación. Esto es consecuencia del trabajo conjunto de aquellos que, como nosotros, apuestan por el crecimiento del pádel y su afirmación definitiva, con todo el apoyo posible al presidente de la FIP **Luigi Carraro**, quien está trabajando arduamente para que el pádel se convierta en deporte olímpico. Un sueño que, estamos seguros, se hará realidad".* Una parte muy importante de este crecimiento es la formación: *"Tenemos 19 escuelas de Alto Rendimiento en todo el territorio nacional y una escuela nacional de entrenadores",* explica Mañe. *"Hoy estamos formando a más de 350 entrenadores para que puedan hacer del pádel un estilo de vida y una oportunidad económica definitiva, contribuyendo al crecimiento de las nuevas generaciones. Una razón más, esta última, para considerar este torneo especial".*

**APOYO Y CORAJE** Jorge Mañe recuerda los días del peor de los terrores y las mil historias de regreso a la vida, entre coraje, compromiso y mangas de camisa remangadas: *"Hasta hace 100-115 días, todo lo que ves estaba destruido, incluido el hotel donde hoy se alojan los jugadores - continúa - Estamos muy agradecidos a nuestro compañero de viaje, **Mundo Imperial**, con quien, una semana después del huracán, nos comunicamos por teléfono porque era imposible venir aquí, y con quien decidimos celebrar el torneo en Acapulco. Estoy muy agradecido a **Premier Padel**, a **Qatar Sports Investments** y ciertamente a **la Federación Internacional de Padel**: nunca han vacilado en apoyarnos, nunca han dudado de que podríamos jugar aquí el torneo".* Con orgullo, Jorge Mañe subraya esta historia de revancha contra un enemigo terrible, el huracán Otis: *"Hoy estamos contándole al mundo entero que el pádel está vivo. Está vivo aquí en México, está vivo donde nació, en Acapulco, y el crecimiento no se ha detenido ni siquiera frente a un evento terrible. No hay mejor manera de celebrar todo esto que con el mejor circuito de este deporte, Premier Padel".*

**EL FUTURO** Los pensamientos de Mañe ahora están dirigidos hacia el futuro: *"En Acapulco, todavía hay mucho por hacer y mucho por reconstruir, pero un evento como este, que atrae a personas de todo el país, de los Estados Unidos, de América Central y del Sur, y de Europa, servirá como incentivo para levantarse nuevamente y regresar más fuertes. Estamos seguros de que en Acapulco habrá un antes y un después de este P1 y estamos seguros de que en noviembre, cuando se celebre nuevamente el **GNP Mexico Major Premier Padel** aquí - uno de los cuatro torneos más grandes e importantes, único en América - será un gran éxito. Se está preparando otra gran celebración: Acapulco habráse recuperado por completo, y el pádel estará en el centro de esta celebración junto con la comunidad y las familias, porque como pueden ver, estamos llenos de niños con sus padres y abuelos. Y eso es el pádel: un deporte para toda la familia, en un ambiente sano".*

**EL CUPRA FIP TOUR** Luego, Mañe se centra en el futuro y en el calendario en México, que es protagonista en el **CUPRA FIP Tour**, el otro circuito mundial de la Federación Internacional de Padel. *"El CUPRA FIP Tour sigue siendo el evento más importante para nosotros. Es la cantera del pádel profesional, y México cree en él y lo apoya firmemente. Este año celebraremos con seis torneos del CUPRA FIP Tour: un **Rise**, dos **Stars**, dos **Gold**, y también tendremos un torneo principal del circuito, el **FIP Platinum** en la **Ciudad de México**, un evento que será inolvidable y contribuirá al crecimiento del pádel. El CUPRA FIP Tour es esencial para el crecimiento del pádel porque brinda a los jóvenes la oportunidad de competir a un alto nivel y crecer en el circuito profesional, y nuestro apoyo en este sentido es total. Aumentaremos el número de eventos cada año - concluye - porque creo que la tarea de una*

*institución es crear oportunidades de crecimiento, mirando a las nuevas generaciones de atletas. El objetivo de todos nosotros que trabajamos para el pádel junto con la Federación Internacional es ofrecer estas oportunidades y crecer juntos con este deporte".*

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)